



# 2月の園だより 《実籾保育園》



暦の上では春ですが、まだまだ寒い日が続いています。日中は比較的暖かい日が多かったですが、肌に触れる冷たい風に頬や鼻を赤らめながらも元気に戸外遊びをしている子どもたちです。インフルエンザなどの感染症が流行する時期ですが、今のところ実籾保育園では流行の兆しはないので、このまま手洗いや玩具の消毒など気を付けていきたいと思います。今年度も残り2ヶ月。楽しく過ごしましょう。宜しくお願いいたします。

**【節分】**  
2月3日は節分ですね。園でも豆まき用の鬼のお面と豆入れを作りました。年齢によって自分で作る工程を変えて製作しました。見本をじっくり見ながら作る姿に成長を感じました。当日、園で使った後、持ち帰りなので、ご家庭でも使っていただけたらと思います。

今年度最後の内科健診が2月14日12時半からあります。



何色にしようかな～？

## ◎今月のねらい ☆子どもの様子

**【0 歳児】**  
◎生活リズムを整え健康に過ごす  
◎愛情あふれる環境で保育者の優しい語りかけにより応答したり、言葉を発したりすることを楽しむ  
◎冬の自然に親しみ、丈夫な体をつくる  
  
☆言葉かけや表情などで反応を示してくれるようになりました。指さしや言葉を発し、自分の気持ちを表すことが大好きな子どもたちです。木の椅子に座るとご飯だとわかるようで、ご飯はまだかな？とみんながキッチンを見ているときはかわいいです。公園に行くと各々歩いたり走ったり、時にはハイハイであちこちに行ったりするようにになりました。寒さが和らいている時は長く戸外で過ごして、いろいろな経験ができたかと思っています。体調には気を付けて過ごしていきたいと思いますので、ご家庭で普段と様子が違いましたらお知らせいただきたいと思います。

**【1 歳児】**  
◎一人ひとりの体調に気を付けながら寒い冬を元気に過ごせるようにする  
◎身の回りのことを自分でする  
◎保育者や友だちと関わる中で自分の気持ちを言葉で表現する  
  
☆年明け元気な姿が見られ安心しましたが、そのあと体調を崩してしまう子が多く、1月は体調や様子を見ながら過ごしました。衣服の脱ぎ着を自ら行う姿が見られるようになり、「一人できるよ！」「自分でやるよ！」と意欲的に取り組んでいます。ご家庭でもこのような姿が見られましたら見守っていただきたいと思います。戸外での活動では公園までの道中、2歳児さんと手を繋いだり1歳児同士で手を繋いで歩いたりしています。少しずつ上手になってきていて、言葉かけで歩けるようになってきています。進級に向け楽しみながら行っています。製作ではクレヨンの筆圧も強くなってきて、自分の思うものを描き楽しんでます。

**【2 歳児】**  
◎身の回りのことなど自分で出来た満足感を味わう  
◎自分から友だちと関わりをもち、楽しく遊ぶ  
  
☆お友だちと遊ぶのが大好きな2歳児さん。日々、色々なものになりきっています。病院の先生と患者さん、お店屋さんとお客さん、女の子はエプロンをつけてシンデレラになったりと大忙しの子どもたちです。男の子も時々王子様になってくれます。時には保育者のお腹に聴診器をあて、「う～ん、病気ですね。」「お薬あげますね。」と心配してくれます。戸外では鬼ごっこや電車ごっこなどルールのある遊びを楽しむようになりました。ルールを間違えると「先生違うよ。」と指摘を受けるようになり、背筋が伸びるようになりました！給食・おやつもほとんどほすことがなくなってきたので、個々にですがエプロンをはずしていきたいと思います。

**【今月の予定】**

- 3日 節分
- 4日 身体測定
- 11日 建国記念の日
- 12日 避難訓練
- 14日 内科健診
- 23日 天皇誕生日
- 24日 振替休日
- 28日 お誕生日会

**【お誕生日のお友だち】**  
28日はせがわ こはるちゃん

